
Frau Guntrum möchte wissen, wann Herr Protschka, der neue Leiter der 
Musikschule, sich vorstellen kann. 

 
Antwort der Verwaltung: 

 
Die Verwaltung ist bestrebt in der Zeit der steigenden Corona Zahlen alle derzeit 
tagenden Ausschüsse und die darin enthaltenen Vorträge auf das wichtigste zu 

begrenzen. Herr Protschka wird zur nächsten Sitzung eingeladen.  
 

 
 


